

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU

COMMUNE DE BOKITO

CIPM-BOKITO



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MBAM AND INOUBOU DIVISION

BOKITO COUNCIL

BOARD-TENDERS

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°01/AONO/C/BOK/CIPM/2025 DU 17/04/2025 EN PROCEDURE
D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BLOC DE
DEUX SALLES DE CLASSE A L'ECOLE PUBLIQUE DE YAMBASSA, DANS
L'ARRONDISSEMENT DE BOKITO, DEPARTEMENT DU MBAM ET
INOUBOU, REGION DU CENTRE.

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC(BIP) MINEDUB - Exercice 2025

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution des projets d'investissements publics pour le compte de l'Exercice Budgétaire 2025, le Gouvernement Camerounais à travers le Maire de la Commune de Bokito, Maître d'ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert, pour l'exécution des travaux de construction d'un bloc de deux (02) salles de classe à l'école publique de Yambassa, dans l'Arrondissement de Bokito, Département du Mbam et Inoubou, Région du Centre.

2. Consistance des travaux :

Les travaux objet du présent appel d'offres sont définis dans le descriptif des travaux joint au dossier d'Appel d'Offres et comprennent principalement :

- Les travaux préparatoires ;
- Les terrassements ;
- Les fondations ;
- Les maçonneries – élévations ;
- La charpente – couverture ;
- La menuiserie bois et métallique ;
- L'électricité ;
- Peinture ;
- Les VRD.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution de l'ensemble des travaux prévus par le Maître d'Ouvrage est de trois (03) mois à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de démarrage des travaux ou à la date indiquée dans ledit Ordre de Service.

4. Allotissement

Sans objet

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel d'exécution à l'issue des études préalables est de : **20 000 000 (Vingt Millions) Francs CFA.**

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions, aux Entreprises de droit Camerounais, évoluant dans ce domaine et ayant les capacités administratives, techniques et financières requises.

La participation des entreprises sous forme de groupement ou de sous-traitance est admise conformément à la réglementation en vigueur.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public MINEDUB, Exercice 2025, sur la ligne d'imputation budgétaire.....

8. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission acquittée établie par une assurance ou une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO précisant le montant de **400.000(quatre cent mille)Francs CFA** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au service des marchés à la Mairie de Bokito dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu et retiré aux heures ouvrables au service des marchés de la Mairie de Bokito, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **50 000(cinquante Mille) Francs CFA**, versée à la **Recette Municipale de Bokito**. La quittance devra préciser le numéro et l'intitulé de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront, obligatoirement, se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, téléphone, fax, e-mail.

11. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme telles, devra parvenir contre récépissé à la Mairie de Bokito, au plus tard le 16/05/2025 à **12 heures**.

Toute offre non produite en sept (07) exemplaires et non conforme aux prescriptions du dossier de consultation sera déclarée irrecevable. Heure locale et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°01/AONO/C/BOK/CIPM/2025 DU, 17/04/2025 EN PROCEDURE
D'URGENCEPOUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BLOC DE
DEUX SALLES DE CLASSE A L'ECOLE PUBLIQUE DE YAMBASSA, DANS
L'ARRONDISSEMENT DE BOKITO, DEPARTEMENT DU MBAM ET
INOUBOU, REGION DU CENTRE.

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

12. Ouverture des offres

L'ouverture des offres aura lieu le 16/05/2025 à **13**heures, heure locale, dans la salle de délibération de la Mairie de Bokito, par la Commission Interne de Passation des Marchés siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Toute offre non conforme aux prescriptions du dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. L'absence ou la non-conformité d'une pièce du dossier administratif entraînera le rejet pur et simple de l'offre, de même que le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres.

13. Critères d'évaluation

L'évaluation des Offres se fera **au triple plan administratif, technique, et financier** selon des critères éliminatoires, et selon les critères essentiels suivant le système binaire (OUI/NON).

13.1. Critères éliminatoires

En plus des cas d'élimination ou d'irrecevabilité déjà cités à travers le présent DAO, toute offre objet des cas particuliers suivants est également sujette à l'élimination ou à l'irrecevabilité :

1. Dossier non conforme ou incomplet et non régularisée dans les 48 heures à l'ouverture des plis ;
2. La fausse déclaration ou pièce falsifiée ou document scanné ;
3. L'omission, dans le bordereau des prix unitaires, d'un prix quantifié ;
4. La note technique inférieure à 70% de oui.
5. L'absence ou fausse caution de soumission
6. L'absence d'un sous détail des prix
7. L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois (03) dernières années,
8. Modification d'une quantité dans le DQE, BPU et sous détail des prix.

13.2. Critères essentiels

- La présentation de l'offre,
- Référence de l'entreprise dans les BTP ou réalisations similaires (1^{ere} et dernière pages de la lettre commande enregistrée) + procès-verbal de réception correspondant aux prestations réalisées (minimum acceptable : au moins deux (02) références au cours de trois dernières années)
 - Attestation de visite de site signé sur l'honneur par le soumissionnaire ;
 - Rapport de visite de site accompagné des photos du site ;
 - Surface financière (minimum égal a 50% du montant de l'offre TTC)
 - Qualité du personnel (copies certifiée conforme du diplôme + CV signé et date par le titulaire, attestation disponibilité, expérience professionnel d'encadrement)
 - Planning et délais d'exécution ;
 - Moyens logistiques (véhicule de liaison ou pick-up 4x4 camion, disponibilité du matériel et d'équipement essentiel)

- Cahier de clause administratives particulières (CCAP) complète, paraphe à chaque page signé et date à la dernière page, précédé de la mention « lue et approuvé »
- Cahier de clauses techniques particulières (CCTP) complète, paraphe à chaque page signé et date à la dernière page, précédé de la mention « lue et approuvé »

NB : Chaque critère est validé après satisfaction de 70% au moins de ses conditions

14. Attribution :

Au terme des différentes délibérations, le marché sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités **administrative, technique et financière requises et présentant, l'offre financière évaluée la moins-disante.**

15. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix (**90**) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

16- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables au service des marchés de la Commune de Bokito. Pour tout acte de corruption, envoyez s'il vous plaît un message à la Commission Nationale Anti-corruption au numéro vert 1517.

COPIE :

- ARMP/CE (pour publication dans le JDM)
- PREFET/ MI (pour information et affichage) ;
- PRESIDENT/CIPM (pour information)
- DDMAP/ MI (pour affichage) / ARCHIVES
- CRTV (pour diffusion)
- AFFICHAGE
- ARCHIVES/CHRONOS

BOKITO, LE 17/04/2025



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MBAM AND INOUBOU DIVISION

BOKITO COUNCIL

BOARD-TENDERS



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU

COMMUNE DE BOKITO

CIPM-BOKITO

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°01/ONIT/C/BOK/SG/CIPM/2025
OF 17/04/2025 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION OF A BLOCK
OF TWO (02) CLASSROOMS AT PRIMARY SCHOOL OF YAMBASSA, BOKITO
MUNICIPAL COUNCIL, MBAM AND INOUBOU DIVISION, CENTRE REGION
FINANCING: MINEDUB EXERCISE 2025

SPENDING AUTHORISATION:

1-OBJECT:

The Mayor of Bokito Council, Owner launches an Open National Invitation to Tender in emergency procedure for the CONSTRUCTION OF A BLOCK OF TWO (02) CLASSROOMS AT PRIMARY SCHOOL OF YAMBASSA, BOKITO municipal council, Mbam and Inoubou division, centre region

2- JOB DESCRIPTION

The job is meant to:

- Preparatory Works ;
 - Demolition Works;
 - Foundation Works ;
 - Brick laying Works ;
 - Charpentry and roofing Works;
 - Metallic and Wood Works;
 - Electricity installations ;
 - Painting Works;
- VRD sanitation

3- EXECUTION DEADLINE

The deadline for the execution for by the contracting authority for each lot shall be three (03) months, with the effect from the date of notification of the service order.

4- ALLOTISSION

No object.

5- PROJECTED COST

The previous amount of the project twenty millions francs cfa (**20 000 000**) TTC

6-ELIGIBILITY

The present invitation to tender is opened to all Cameroon enterprise which justifies the technical, financial and judicial capacities that enable them to realize these services.

7- ORIGIN

The financing of the present invitation to tender is assuredly the ministry of basic education public budget investment EXERCICE 2025.

8-SUBMISSION CAUTION

Each bidder shall include if his administrative documents, a bid bond issued by a first databank approved by the Ministry in charge of finance featuring on the tender file. The amount is fixed at four hundred francs cfa (**400 000**) for the project labeled in one of these forms:

- Bank caution established by a recognized bank by the Ministry of finance in Cameroon
- Treasury receipt from any public treasury valuable within ninety (**90 days**)

Administrative documents should be presented in originals or in legalized copy by any competent authority, not more than three (**03**) months.

9- CONSULTATION OF TENDER FILE

THE FILE MAY BE CONSULTED upon publication of this notice during working hours at the Bokito Municipal council.

10- ACQUISITION OF TENDER FILE

The file may be obtained at the Bokito Municipal council, upon presentation of a payment receipt of the non-refundable sum of 50.000 (fifty thousand) cfa francs at the treasury of Bokito Municipal council

FINANCING: MINEDUB EXERCISE 2025

NOTE: TO BE OPENED ONLY AT THE BID OPONING SESSION

11- HANDING OVER OFFERS

Each tender drafted in English or French in seven (**07**) copy including one (**01**) original and six (**06**) copy marked as such, should be forwarded to the Bokito Municipal council the **16/05/2025** at **12 am** local time and should be labeled as follows.

12- OPENING OF BIDS

Bids shall be publicly opened in a single phase. The bids shall be opened on the **16/05/2025** at **1pm**, local time, in the conference room by the divisional tenders board. The bidders or their duly authorized representative with a perfect knowledge of the file can assist in the opening of

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°01/ONIT/C/BOK/SG/CIPM/2025**
**OF 17/04/2025 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THECONSTRUCTION OF
A BLOCK OF TWO (02) CLASSROOMS AT PRIMARY SCHOOL OF
YAMBASSA, BOKITO MUNICIPAL COUNCIL, MBAM AND INOUBOU
DIVISION, CENTRE REGION**

the bids.

13- EVALUATION CRITERIA

A- Eliminatory criteria

- Absence of submission caution
- Non attempt of 70% for all essential criteria
- Presence of falsified or scanned document in tender file
- Any omission of the price suds-detail schedule list of the different operations to be carried during the execution of the whole project.
- No-conforming or incomplete nomination file
- The absence of a sub-detail of pricse.
- Absence of the declation on honor of my abandonment of the construction site during the last tree (03) years,
- Modification of a quantity in the DQE,BPU and they are detailed

B- Essential criteria

Evaluation of essential qualification criteria will be binary (Yes/No) and based on the following criteria:

- 1-** Presentation of offer.
- 2-** The enterprise reference in building and rehabilitation infrastructure (PV + 1er and last page of the contract) minimum three projects during the last three exercises
- 3-** The site report signed by the bidder;
- 4-** Insufficient financial resource (financial viability equal the fifty per cent TT of the amount of the submission delivered by an authorized bank
- 5-** The number and qualification of the workers/technicians, (certificate+cv signed by the titular, attestation of disponibility, experience)
- 6-** Duration of the project execution
- 7-** Insufficient working material and essential equipment (pick-up 4*4, etc.....)
- 8-** CCAP filled, paraphed, signed and dated and the last page, preceded by the words read and approved.
- 9-** CCTP paraphed, signed and dated and the last page, preceded by the words read and approved.

14- AWARD OF LOT

The bidder can rolling to all projects but only one contract shall be awarded to the bidder whose Administrative documents are in conformity whit the invitation to tender documents, and also presenting the least financial offer.

Bids not presented in three volumes shall simply be rejected. This goes to all other bids not in conformity with the tender's invitation terms

15- DURATION OF BIDS

Bidders will remain committed to their bids 90 (ninety) days from the deadline set for the submission of tenders

16- COMPLEMENTARY INFORMATION

Complementary informations could be obtained at the Bokito municipal council. For any act of corruption please call or send a text message to the National Anti-corruption Commission to the free green number following 1517.

COPIE:

- President / CIPM / Bok;
- DDMAP / MI (for publication and archiving)
- DDMINTP / MI (for information and archiving)
- ARMP / CSE (for publication and archiving)
- DISPLAY. (For information)
- CHRONO / ARCHIVE

